



Am Freitag (21.6.) hat auf dem Messegelände in Friedrichshafen die 44. Ham Radio begonnen - eine Messe für Funkamateure und Pflichtprogramm für alle, die diesem Hobby nachgehen. Das Motto des Deutschen Amateur Radio Clubs für dieses Jahr: "Amateurfunk on tour".

**Anmoderation:**

Am Freitag (21.6.) hat auf dem Messegelände in Friedrichshafen die 44. Ham Radio begonnen - eine Messe für Funkamateure und Pflichtprogramm für alle, die diesem Hobby nachgehen. Das Motto des Deutschen Amateur Radio Clubs für dieses Jahr: "Amateurfunk on tour". Bettina Hoffmann berichtet.

184 Aussteller sind in diesem Jahr bei der Ham Radio vertreten - sie kommen aus insgesamt 32 Ländern. Aber nicht nur die Aussteller, sondern auch die Besucher kommen aus allen Ecken der Welt zur wichtigsten und größten Amateurfunkermesse in ganz Europa. Und da passt auch das Motto "Amateurfunk on tour" sehr gut. Rund um den Globus versuchen Funkamateure Verbindungen in fremde Länder herzustellen und auch selbst auf Reisen gehen, um an fernen Orten ihren Funkbetrieb zu starten. Hier auf der Messe wird dazu die neueste Technik gezeigt, es wird mit Gebrauchtteilen gehandelt und gefachsimpelt. Die Ham Radio findet noch bis zum kommenden Sonntag (23.6.) auf dem Messegelände Friedrichshafen statt.

Bettina Hoffmann, Nachrichtenredaktion... Friedrichshafen